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Por solicitação do prefeito Darcilo Luiz Pauletto, a prefeitura realizou inventário e reavaliação de todo patrimônio do
município de Nova Bassano. O objetivo é estruturar toda a área de bens permanentes. Para isso, no início do ano, foi
realizada  uma licitação,  vencida  pela  empresa  Gestão  A+ da  cidade  de  Taquara,  especializada  na  área  de
patrimônio público, que auxiliou no inventário. Na tarde desta última quarta-feira (25/11), estiveram reunidos no
gabinete do Executivo, além do prefeito Pauletto, secretários municipais, o presidente da Comissão de Inventário,
Márcio Cerbaro, a Coordenadora do Controle Interno, Andreana Defendi e  Gustavo Wohlgemuth de Souza e Natan
Wallauer da em presa licitada,  que na oportunidade expuseram aos presentes os resultados de todo o processo. No
encontro foram citados com exatidão os bens patrimoniais móveis que estão sob a responsabilidade do Poder
Executivo, abrangendo equipamentos, veículos, máquinas e mobília em geral, que hoje chegam a cerca de cinco mil
bens, avaliados em R$ 6.865.605,26. Segundo Gustavo Wohlgemuth de Souza, “Nos últimos anos houve diversas
mudanças nos tratamentos contábeis, e isto impactou na forma em que o Setor de Patrimônio deve controlar os
ativos do município. Patrimônio não é mais apenas aquele setor que fixa plaquetas nos móveis, e sim que gerencia
atividades complexas, como avaliações, alienações, depreciações, entre outras.", explica Gustavo. O Presidente da
Comissão de Inventário e Reavaliação, Marcio Cerbaro, diz que na realização do inventário, foi executado um
levantamento físico em todas as dependências do Poder Executivo, como escolas, postos de saúde e demais
unidades administrativas. Já para o processo de reavaliação, foi preciso realizar centenas de cotações de preços,
trabalhar com fórmulas específicas, e conseguir demonstrar toda a metodologia de cálculo utilizada, com o objetivo
de  atender  as  normas  vigentes,  concluiu.  Com  a  conclusão  do  trabalho,  o  serviço  para  identificar  qualquer  bem
existente na prefeitura será facilitado e trará agilidade.


